
イージス・アショアに関する適地調査に係る

開札日の延期に対する市長コメント  

 

 

一昨日、イージス・アショアに関する適地調査に係る開札日

の延期を求める要請を行ったところですが、本日、国から県を

通じて開札日を延期するとの連絡を受けたものです。  

 

今回の国の判断は、イージス・アショアの配備については住

民の安心・安全に対する不安や懸念の払拭が重要であるとの、

私ども地元の思いを酌んでいただいたものと感じたところで

す。  

 

今後とも、７月１８日付で県知事と連名で防衛大臣あてに再

照会した件も踏まえ、開札の前までに、再度住民説明会を開催

していただき、引き続き住民に寄り添った対応を行っていただ

きたいと考えています。  

 

平成３０年７月２５日  

萩市長  藤  道  健  二  

 


